## Peruanos en el UNIV 2017

Guido Maeda es un egresado de derecho que participa de las actividades del Centro Cultural Universitario Los Andes, en Lima. Este mes, Guido junto a once universitarios de varios centros de estudios del país, tres profesores de la Universidad de Piura y el Padre Manuel Tamayo fueron parte de la delegación peruana que participó del Congreso Internacional UNIV Forum en Roma cuyo título este año fue "Un mundo en movimiento".

Durante los días en Roma, Guido Maeda presentó un video bajo el título: "Sonidos de la ciudad en movimiento" que recibió un premio como uno de los mejores trabajos que se presentaron en el UNIV de las Artes. El trabajo audiovisual se puede apreciar en este enlace: https://youtu.be/CgqRVzV\_G2oq

Guido Maeda nos cuenta sobre esos intensos días vividos en la ciudad eterna. "Todos los años, Roma es invadida por personas del mundo entero durante Semana Santa. La ciudad eterna es verdaderamente impresionante. Cada esquina tiene historia y cultura para ofrecer a sus visitantes, uno podría pasar semanas visitando y admirando todo lo que esta urbe tiene para ofrecer. No obstante, tal vez lo que más llama la

atención es la contagiosa devoción con la que miles de peregrinos vienen desde los cinco continentes a participar en las actividades de Semana Santa.

Este año tuvimos la oportunidad de ser parte del grupo de peregrinos. Nuestro grupo estaba conformado por 16 peruanos, en su mayoría estudiantes universitarios. Humanamente podría resultar una experiencia abrumadora: un horario exigente, la prisa por ir de una actividad a otra, largas colas y aprovechar los momentos libres para conocer la ciudad. No obstante, el ambiente de piedad es tan contagioso durante estos días que estas "dificultades" no representan en lo absoluto un obstáculo para crecer en la vida cristiana, si uno así lo desea.

Pudimos participar en algunas actividades presididas por el Papa Francisco. Fue un verdadero privilegio. Resulta impresionante la forma en la que el Santo Padre explica con sencillez temas tan profundos y la humildad con la que nos pide a todos que recemos por él, sin perder en ningún momento la alegría. También visitamos lugares que nos ayudaron a meternos más en la Pasión del Señor y en las dificultades de los primeros cristianos, como por ejemplo la Scala Santa, las reliquias de la Basílica de la Santa Cruz de Jerusalén, el pilar de la flagelación en la Basílica de Santa Práxedes, entre otras.

Por otro lado, en las actividades del UNIV Fórum pudimos ver y vivir la universalidad del Opus Dei en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz. Personas de todo el mundo y condición que se esfuerzan por vivir el mismo espíritu y se sienten fácilmente identificadas entre ellas a pesar de tener culturas tan distintas. En las conversaciones de pasillo uno

podía ver como con naturalidad la mayoría compartía anécdotas sobre las distintas iniciativas sociales y de apostolado en sus países de origen. Finalmente, en las tertulias con el Prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz pudimos gozar de la paz que transmite el nuevo Padre, como así lo llamamos al Prelado en la Obra, y del cariño hacia sus hijos.

En definitiva, pasar Semana Santa en Roma, cerca del Santo Padre y del Prelado de la Obra, es una experiencia enriquecedora en la que se tienen todos los medios para dar un salto hacia delante en la vida de un cristiano", concluye Guido.

## Jóvenes chiclayanos presentaron libro en Roma

En la delegación peruana también participó un grupo entusiasta de jóvenes de Chiclayo quienes presentaron el libro: "El desafío de los jóvenes en un mundo en movimiento" durante el UNIV de las Artes en Roma.

A modo de ensayos breves los jóvenes desarrollaron en el libro algunos problemas de actualidad como: "Sensibilidad social y ayuda a los más necesitados"; "Salud personal y pública"; "El uso virtuoso de los aparatos electrónicos de comunicación"; "La esperanza en el valor de los jóvenes para cambiar el mundo"; "La lucha contra el mal y la conquista de las virtudes", entre otros.

Los autores, estudian diversas carreras en universidades de Chiclayo, Piura, Lima y Estados Unidos. Ellos son: Óscar Ochoa, Joaquín Heredia, Sebastián Díaz, Gabriel Rojas, Gabriel Bancayán, Gianfranco Arteaga, Gianluca Chiappe, Fabio Soria, Hans Urdiales, Sebastián Navarro, Gabriel Díaz, Juan Pablo Vallejos, Omar Tuesta,

Joaquín Ramos y Jefri Burgos Arrascue.

El libro se presentó primero en la casa de la Cultura de Chiclayo, la presentación estuvo a cargo del Ing. Rafael López Aliaga, quien –ademáshizo el prólogo. En el campus Lima de la UDEP, tuvo lugar una segunda presentación gracias a las coordinaciones del Dr. Enrique Banús. A ambas presentaciones asistieron los padres de familia y numerosos invitados.

En Roma, Gabriel Bancayán, uno de los autores, le entregó personalmente el libro al Prelado del Opus Dei al terminar una tertulia para jóvenes. Le explicó cómo llegó a publicarse y recibió el aliento del Padre con un fuerte abrazo.

Los chicos regresaron felices. Ahora enviarán el libro al Papa Francisco a través de la Nunciatura Apostólica en el Perú.

## pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/peruanos-en-el-univ-2017/</u> (21/11/2025)